

# Dialog der Kirchen

Veröffentlichungen des Ökumenischen Arbeitskreises  
evangelischer und katholischer Theologen  
begonnen unter dem Protektorat von  
Bischof Hermann Kunst † und Hermann Kardinal Volk †  
gegenwärtig fortgeführt unter  
Bischof Georg Bätzing und Bischof Martin Hein

## Band 17

---

Gibt es ökumenische Perspektiven im Hinblick auf die Feier von Abendmahl und Eucharistie?

Der ökumenische Arbeitskreis evangelischer und katholischer Theologen hat sich erneut mit dieser Thematik befasst. Auf der Grundlage eigener und anderer international anerkannter Studien legt er ein theologisches Votum vor: Die erreichten Übereinstimmungen in der Lehre von Abendmahl/Eucharistie und Amt sind zwischen römisch-katholischer und evangelischer Kirche hinreichend, um sich wechselseitig zur Feier von Abendmahl/Eucharistie einladen zu lassen.

Are there ecumenical perspectives regarding the celebration of the Lord's Supper and the Eucharist?

The Ecumenical Study Group of Protestant and Catholic Theologians has dealt with this topic again. Based on own researches and on other internationally recognized studies, it submits a theological vote: the consensus reached in the teaching of the Lord's Supper/Eucharist and ministry between the Roman Catholic and Evangelical Churches is sufficient to mutually invite each other to celebrate the Lord's Supper/Eucharist.